



Festival de Fontdouce 2015

Sud Ouest
31 juillet 2015

es Agglo – Saintonge

VENDREDI 31 JUILLET 2015
WWW.SUDOUEST.FR

SAINT-BRIS DES BOIS

Lockwood improvise sur l'imromptu

Violoniste et maître de l'improvisation, Didier Lockwood a réalisé un véritable one-man-show musical mercredi soir, à l'occasion du festival de musique classique et jazz à l'abbaye de Fontdouce. Celui-ci dure jusqu'à ce soir (1). Il a ensuite été rejoint par le pianiste Dimitri Naïditch pour un duo complètement improvisé.

Panne de courant

Durant la première partie du concert, Didier Lockwood était seul sur scène pour tenter d'initier le public aux fondamentaux de l'improvisation. « Il faut d'abord du rythme, puis du rythme avec du rythme », martèle-t-il en faisant participer le public avec des vocalises, non sans mal.

Deux personnes ont eu le privilège de monter sur scène à ses côtés afin de vivre pleinement l'expérience: l'une pour se faire dresser un portrait musical et l'autre pour l'accompagner au piano en appuyant sur les touches de son choix.

L'improvisation s'est poursuivie toute la soirée et a été servie... par



Didier Lockwood et son one-man-show musical. PHOTO THOMAS GOUJON

un problème technique qui a plongé les musiciens dans le noir. Didier Lockwood et Dimitri Naïditch ont tout de même continué à jouer, éclairés par les téléphones de Philippe Cassard, directeur artistique de la partie musique classique du festival et Lucy Boccadoro, attachée de presse. Mais le courant est vite revenu et le public a eu la surprise de voir débarquer sur scène Patricia Pe-

tibon, chanteuse soprano colorature et compagne de Didier Lockwood. Ils ont terminé le concert ensemble en interprétant la chanson Over the Rainbow.

Flora Battesti

(1) À 18 heures, gospel avec Rachel Ratsizafy et à 21 heures, musique tzigane, arménienne et russe avec Bratsch. Tél. 05 46 74 77 08.